

りんご部会高山支部を表彰

県園芸特産業功労で



平成十九年
度県園芸特産
業関係功労者
表彰（県など
主催）はこの
ほど、長野市
で行われ、J
A須高りんご
部会高山支部
(西原龍雄支
部長、部員二
百四十人
四人が表彰を
受けた。

A須高りんご
部会高山支部
(西原龍雄支
部長、部員二
百四十人
四人が表彰を
受けた。

同表彰は新品種や生
産技術の開発・普及、
品質・安全性の高い園
芸特産物の生産、プラ
ンドの確立などで、県
の園芸特産業の発展に
寄与した団体や個人を
表彰するもの。

高山支部は、村の地
力増進施設で作ったた
い肥の利用、性フェロ
モン剤の使用などによ
る減農薬栽培、エコフ
ルマーの取得など、
環境保全型農業や安全



J A須高りんご部 会高山支部／長野県 園芸特産業関係 功労者表彰

J A須高りんご部会高山支部
はこのほど、環境に優しい農業
の堆肥を村内農地に還元するこ
とにより、昭和五十七年以来高
山村が進めている環境保全型農
業を支えてきました。特に平成
三年から性フェロモン剤の広域
利用に取り組むとともにフェロ
モントラップ調査に基づき、適

事より贈られました。

同部会は高山村の有機性資源
の堆肥を村内農地に還元するこ
とにより、昭和五十七年以来高
山村が進めている環境保全型農
業を支えてきました。特に平成
三年から性フェロモン剤の広域
利用に取り組むとともにフェロ
モントラップ調査に基づき、適

期に村内同一の防除を行うこと
により減農薬栽培を実現しまし
た。平成十七年には全部会員二
百二十五人がエコファーマーを
取得し安全性の高いりんごの
产地の育成に大きく貢献され、
村が取り組む環境保全型農業
の牽引的役割を果たしたこと
が認められたことにより表彰
されました。

アグリス利用者 懇談会開催 七尾漁港直送市をPR

A・コーポすこう店「アグリ
ス」は十一月十九日、お客様か
ら愛される店舗

を目指すため利
用者懇談会を開
きました。会議
は今年度三回目、
各地区の利用者
五名とJA女性
部員十名に参加
いただきました。

懇談会は商品
研修と店舗運営
に対する要望と
意見交換。商品
研修では七尾漁
港直送市を水産
部門の清水主任
から報告され、
定置網漁による